

Aider les oiseaux en hiver, un geste naturel

 2 min

A lors que le froid de l'hiver s'est installé, les oiseaux de nos jardins luttent chaque jour pour leur survie. En cette saison, la nourriture se fait rare et les refuges pour se mettre à l'abri des intempéries sont souvent insuffisants. C'est pourquoi l'association des Jardiniers de Tournefeuille organise un atelier spécial le samedi 11 janvier à 14h30 pour sensibiliser le public à l'importance de prendre soin des oiseaux.

Le froid met à rude épreuve les ressources naturelles. Les baies, les graines et les insectes se raréfient, compliquant la recherche de nourriture pour les oiseaux. Les espèces les plus communes, comme les rouge-gorges, les moineaux ou les mésanges, dépendent des gestes de solidarité des humains pour maintenir leurs forces. Offrir un refuge aux oiseaux passe par des actions simples mais efficaces : planter des arbustes à baies, installer des nichoirs bien entretenus ou disposer des mangeoires bien garnies.

L'atelier du 11 janvier se déroulera à la Maison des associations de Tournefeuille. Animé par les membres de l'association et Lisa, il proposera des conseils pratiques sur la mise en place de solutions adaptées aux besoins des oiseaux en hiver. Parmi les thèmes abordés : la plantation d'arbustes à baies, la construction de nichoirs, l'importance d'un point d'eau accessible et les règles de base pour entretenir correctement mangeoires et abreuvoirs.

Cette rencontre conviviale s'adresse à un public familial. Elle permettra aux participants de s'initier à des pratiques respectueuses de la faune locale tout en partageant un moment enrichissant. Une inscription préalable est nécessaire. Le tarif est de 5 euros par famille pour les adhérents de l'association des Jardiniers de Tournefeuille (AJT) et de 20 euros pour les familles extérieures.

Pour participer, contactez l'association par mail à jardiniersdetournefeuille@orange.fr ou par téléphone au 06 32 32 07 00.

Prendre soin des oiseaux en hiver est un geste simple mais vital pour le maintien de la biodiversité. Chacun peut jouer un rôle en transformant son jardin ou son balcon en un havre accueillant. En participant à cet atelier, les habitants de Tournefeuille auront l'occasion d'agir concrètement pour la protection de la nature, tout en apprenant des gestes utiles à reproduire toute l'année.

